



JAGA KEINDAHAN KAWASAN MALIOBORO Maskot Kebersihan Segera Diluncurkan

YOGYA (KR) - Kebersihan dan keindahan kawasan Malioboro sebagai salah satu destinasi unggulan di Yogyakarta, harus selalu dijaga. Untuk itu semua lapisan masyarakat, termasuk Pedagang Kaki Lima (PKL) harus saling bahu membahu dan bekerja bersama. Menyadari akan hal itu PKL Malioboro terus berupaya menjaga kebersihan dan keindahan Malioboro. Salah satu upayanya dengan memasang maskot kebersihan Malioboro, 'Jaka' dan 'Lisa' yang dalam waktu dekat akan segera diluncurkan. 'Jaka' dan 'Lisa' adalah kepanjangan dari jaga kebersihan, lihat sampah ambil.

"Terus terang, waktu peluncuran maskot kebersihan Malioboro itu belum kami tentukan. Tapi kami merencanakan bisa dilakukan pada awal Oktober 2019, sehingga bisa menjadi kado-HUT ke-263 Kota Yogyakarta. Setelah peluncuran dilakukan, anggota Paguyuban Kawasan Malioboro akan berkeliling untuk mensosialisasikan total care kebersihan Malioboro. Paguyuban tersebut akan mencoba menerapkan konsep terpadu antar stakeholders, baik pemerintah, pedagang kaki lima, wisatawan, komunitas, pelaku bisnis serta pelaku wisata. Hal tersebut menyasar pada perubahan

fisik, maupun perubahan sikap dan perilaku pengelolaan sampah," kata Presidium Paguyuban Kawasan Malioboro, Sujarwo Putra usai bersilaturahmi dengan Wakil Gubernur (Wagub) DIY, Sri Paduka Paku Alam X di Gedhong Pare Anom, Kompleks Kepatihan, Rabu (18/9).

Sujarwo mengungkapkan, peluncuran maskot kebersihan Malioboro merupakan salah satu tahapan dari upaya panjang komunitas Malioboro untuk mendukung wajah baru di kawasan semi pedestrian. Dengan begitu keberadaan Malioboro sebagai salah satu kawasan wisata di Yogyakarta bisa terlihat bersih dan indah.

"Sebelumnya, kami telah meluncurkan desain baru lesehan Malioboro yang menarik dan ramah lingkungan. Selain itu kami juga telah menyusun konsep dan melakukan ujicoba sistem penanganannya yang integral serta menyeluruh dan diberi nama 'total care kebersihan Malioboro,'" jelas Sujarwo.

Sementara Paku Alam X menyatakan, kebersihan Malioboro seyogianya harus dilakukan dengan lebih baik lagi. Untuk itu, dirinya mengapresiasi upaya para pelaku ekonomi untuk menjaga kebersihan di sepanjang jalan Malioboro tersebut. (Ria)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005